

Kediri Bangga Jadi Tuan Rumah Ajang Perkemahan Tuli PRB Inklusif dari Gerkatim Jatim

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.PERS.WEB.ID](https://www.kediri.pers.web.id)

Jul 3, 2024 - 20:04



Ketua DPC Gerkatim Kota Kediri Moch.Irvan Mahendra.

Kediri - Ajang perkemahan tuli PRB Inklusif yang berlangsung selama dua hari tanggal 6-7 Juli 2024 di Taman Wisata Tirto Tani Djojo Desa Tiru Lor Kecamatan Gurah Kabupaten Kediri dimana menjadi tuan rumah di tingkat Provinsi Jawa

Timur.

Moch.Irvan Mahendra selaku Ketua DPC Gerkatina Kota Kediri menyampaikan untuk persiapan kegiatan perkemahan tulus PRB Inklusif yang diadakan selama dua hari yang dipusatkan di Taman Wisata Tirta Tani Djojo Desa Tiru Lor Kecamatan Gurah Kabupaten Kediri.

Saya sebagai tuan rumah dengan adanya kegiatan dari DPD Gerkatina Tingkat Jawa Timur, ini merupakan penghormatan dan kami memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya karena diberi kepercayaan menjadi tuan rumah dalam pelaksanaan kegiatan perkemahan di tingkat Jawa Timur.

"Saya tidak menyangka mendapatkan respon juga dari BPBD Jatim dan Pemerintah Kota Kediri. Kegiatan ini merupakan acara yang pertama di tingkat Provinsi Jatim dan menariknya lagi kita akan memperkenalkan Seksi Kepemudaan Gerkatina Kota Kediri yang pertama di Jawa Timur di momen tersebut," ucap Irvan kepada media ini, Rabu (3/7/2024).

Lanjut Irvan menyatakan bahwa untuk persiapan dalam ajang perkemahan dua hari Sabtu dan Minggu sudah dipersiapkan dan semoga berjalan lancar dan sukses.



Sementara Ketua DPC Gerkatina Kabupaten Kediri Aris Setiawan menyampaikan untuk persiapan dalam ajang perkemahan Tulus PRB Inklusif yang akan berlangsung di Taman Wisata Tirta Tani Djojo Gurah Kediri.

Alhamdulillah dalam ajang perkemahan saya sebagai peserta dan untuk panitia ada 3 orang dari Kabupaten Kediri bergabung sebagai panitia.

"Semoga kegiatan perkemahan selama dua hari, bisa berjalan lancar dan saya juga melihat tim Gerkatina Kota Kediri luar biasa dalam mempersiapkan ajang tersebut. Dan, cepat tanggap selalu kompak dalam menjalankan tugasnya, salut dan tetap semangat buat Gerkatina Kota Kediri," ungkap Aris Setiawan.